



MANUAL del MISIONEROS

•

Manual del misionero

•



Manual del misionero:

1 - Vayan y anuncien

“Vayan por todo el mundo, anuncien el evangelio a toda la creación” (Mc 16,15). “Vayan y hagan discípulos de todas las naciones” (Mt 28,29). “Los envió de dos en dos delante de él” (Lc 10,1) “Yo los elegí para que vayan y den fruto abundante”. (Jn 16,15)

Los cuatro evangelistas nos dejan en claro que Jesús envía a sus discípulos para salir, anunciar, testimoniar, misionar. Lo cristianos estamos llamados a vivir según el evangelio y a anunciar la alegría del amor de Dios manifestado en Jesús el Señor, que ha muerto y resucitado por nosotros.

La invitación a nuestra Iglesia en Montevideo es vivir la dulce y confortadora tarea de evangelizar. Como nos dice el papa Francisco: “La alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús. Quienes se dejan salvar por Él son liberados del pecado, de la tristeza, del vacío interior, del aislamiento. Con Jesucristo siempre nace y renace la alegría”.

2 - Destinatarios de la misión.

Son todos nuestros hermanos, familiares, vecinos, compañeros de estudio o trabajo, o sencillamente aquellos que nos cruzamos en la calle. Pero de un modo especial queremos llegar a aquellos hermanos católicos pero se han alejado de la práctica de la fe. Muchos sienten la nostalgia de lo vivido en las comunidades cristianas, desean una relación más viva con Dios y su Palabra, anhelan volver al encuentro sacramental.

La Iglesia es “casa de todos”, nunca “club de perfectos”. La Iglesia es comunidad de comunidades que se reúne en torno al altar del Señor para dar gloria a Dios y servir a los hombres. No vamos a los otros como salvadores, el único salvador es Jesucristo. Somos “pecadores perdonados” que queremos hacer de puente para que muchos otros se acerquen al Señor.

3 - Tres actitudes básicas de nuestra misión:

3.1 - ESCUCHAR

Explicando el evangelio del ciego de nacimiento que es curado por Jesús al salir de Jericó, el papa Francisco propone tres actitudes que hemos nuestras: escuchar, hacerse prójimo y testimoniar.

“Este es el primer paso para facilitar el camino de la fe: escuchar. Es el apostolado del oído: escuchar, antes de hablar... Escuchar con amor, con paciencia, como hace Dios con nuestras oraciones repetitivas. Dios nunca se cansa, siempre se alegra cuando lo buscamos. Pidamos también nosotros la gracia de un corazón dócil para escuchar.”

Ésta quiere ser también nuestra primera actitud. Como Iglesia hemos estado “escuchando” la realidad de nuestra gente: informes, encuestas, encuentros diversos. Ahora, al salir a misionar, queremos tener el oído atento a lo que nos planteen los hermanos con quienes nos encontremos, a los que iremos a visitar e invitar. A veces nos dirán cosas que quizás nos duelan de por qué se han alejado de la iglesia. Escuchemos, no intentemos salir con una respuesta tipo “receta”. Hagamos como pide el Papa un “apostolado del oído”.

3.2 - HACERNOS PRÓJIMOS

La segunda actitud a la que nos invita el Papa es hacernos prójimos como Jesús se hizo prójimo del ciego: *“no delega en alguien de la multitud que lo seguía, sino que se encuentra con Bartimeo en persona... Así lo hace Dios, implicándose en primera persona con un amor de predilección por cada uno. Ya en su modo de actuar trasmite su mensaje: así la fe brota en la vida... No podemos ser doctrinalistas o activistas; estamos llamados a realizar la obra de Dios al modo de Dios, en la proximidad, unidos a él, en la comunión entre nosotros, cercanos a nuestros hermanos. Proximidad: aquí está el secreto para transmitir el corazón de la fe, no un aspecto secundario... Hacerse prójimo es llevar la novedad de Dios a la vida del hermano, es el antídoto contra la tentación de las recetas preparadas. Preguntémonos si somos capaces de ser prójimos, de salir de nuestros círculos para abrazar <<a los que no son de los nuestros>> y que Dios busca ardientemente... Y cuando por amor a él también nosotros nos hacemos prójimos, nos convertimos en portadores de nueva vida: no es maestros de todos, no en expertos de lo sagrado, sino en testigos del amor que salva.”*

3.3 - TESTIMONIAR

La tercera es el testimonio. Somos, “portadores de nueva vida” nos dice el Papa, nos podemos quedarnos mirándonos a nosotros mismos, en nuestras instituciones y pasar así por una ONG, en cambio somos *“la comunidad de los salvados que viven la alegría del Señor”*, por lo tanto: *“No es cristiano esperar que los hermanos que están en busca llamen a nuestras puertas; tendremos que ir donde están ellos, no llevándonos a nosotros mismos sino a Jesús. Él nos envía, como a aquellos discípulos, para animar y levantar en su nombre, Él nos envía a decirles a todos: “Dios te pide que te dejes amar por él”.*

4 - Algunos criterios a tener en cuenta:

- Escuchar, atender la situación de cada persona, no juzgar, no caer en moralismos.
- Asumirnos como comunidad de perdonados, no de santos
- La Iglesia es casa de puertas abiertas para todos sus hijos en la situación en que se encuentren.
- La Iglesia es puente y no muro y está de parte de los que sufren, los que están en situación frágil o débil.
- En la misión anunciamos el evangelio del amor y la misericordia de Dios, que se ha manifestado en Jesucristo y que obra por la acción del Espíritu Santo. El tema de los sacramentos es una instancia posterior a discernir en cada parroquia.
- Por supuesto mantenemos la fidelidad a la enseñanza de la Palabra de Dios y del Magisterio de la Iglesia sobre las cuestiones sacramentales y morales, pero la prioridad de la misión es el anuncio de Jesucristo, no la enseñanza sobre estas cuestiones. La modalidad de la celebración de los sacramentos sigue las normas generales de la Iglesia recogidas para nosotros en el IV sínodo arquidiocesano.

5 - Algunas preguntas que nos podemos hacer.

5.1 - Si nos encontramos con personas que nos rechazan: ¿cuál debe ser nuestra actitud?

“Sonrisa y adelante” decía un sabio sacerdote. Nosotros no vamos ni queremos imponer nada. El evangelio es siempre una propuesta a la libertad de la persona. Si experimentamos el rechazo recordemos que el mismo Jesús lo sufrió. Si recibimos algún insulto o gesto de rechazo recordar lo que dice el Señor en el evangelio: “Dichosos ustedes cuando los persigan y calumnien por mi nombre.” Mt 5,11

5.2 - Si nos encontramos con hermanos de otras religiones, sobre todo aquellos que nos argumenten con pasajes bíblicos criticando la Iglesia católica, ¿qué debemos hacer?

Nuestro objetivo no es polemizar. No queremos ir al choque y es bueno no caer en discusiones estériles. Si la ocasión es propicia para dialogar con serenidad puede ser bueno hacerlo. En el numeral 6 damos un panorama elemental de los grupos religiosos en Uruguay y en el numeral 7 tocamos algunas de las objeciones que los hermanos evangélicos señalan para confrontar a los católicos. Es informativo y nos ayudará a tener en cuenta cuáles son sus críticas.

5.3 - Si nos encontramos con personas que se han ido de la Iglesia porque se han sentido juzgadas por su condición o conducta moral, o entienden que no hay lugar para ellos en la Iglesia por su orientación o conducta sexual. ¿Cómo actuar?

La Iglesia es “casa de todos”, nunca club de perfectos. La Iglesia abre sus puertas a todas las personas que quieran encontrarse con Dios. Si la persona es además bautizada es un miembro de la Iglesia, un hijo amado de Dios, hermano nuestro.

Lo primero es escuchar, atender sus reclamos, comprender su situación, no juzgar. El anuncio que queremos hacer es el del amor de Dios a todas las personas, la cercanía de Jesús con sus hermanos, la ternura de la Madre de Dios. Todos tienen lugar en la Iglesia.

5.4 - Si algunos nos dicen que ellos querrían bautizar a algún chico o quieren recibir algún sacramento. ¿Qué les decimos?

La misión Casa de Todos es un primer paso que busca llamar a todos pero de modo especial a los cristianos alejados de la práctica de la fe. El primer objetivo es el anuncio y no el “sacramentalizar”. Pero es bueno tener la información de la parroquia del barrio para comunicarlo a las personas interesadas en los sacramentos.

5.5 - Si nos plantean el tema de personas que se han alejado porque están en nueva unión y no pueden recibir la comunión, ¿qué les decimos?

Que son bienvenidos en la comunidad cristiana. Que la Iglesia es casa de todos y también de ellos. Que todos podemos encontrarnos con Jesús en su iglesia aún sin poder recibir la comunión. Que su situación deberán luego plantearla al párroco del lugar.

6 - El mundo religioso uruguayo

6.1 - En nuestra misión nos encontraremos con una gran diversidad de posturas frente a la religión. Los estudios que existen sobre religión en Uruguay dan diversos porcentajes de pertenencia. Podemos tomar éste:

42 % de católicos

13 % de cristianos no católicos

4 % umbanda y otros cultos afroamericanos

25 % se definen como creyentes sin religión

9 % ateos

3 % agnósticos

En Montevideo hay también una **comunidad judía** muy activa con los que tenemos relaciones de fraternidad muy antiguas. De hecho la Confraternidad Judeo-Cristiana de Uruguay ha cumplido 60 años.

6.2 - En el grupo de los “cristianos no católicos” hay una gran diversidad. Están las comunidades cristianas históricas que en Uruguay se nuclean en la FIEU (Federación de Iglesias Evangélicas del Uruguay). Están las comunidades evangélicas que se reúnen en CREU: Consejo de Representatividad Evangélica del Uruguay (CREU) que está conformado por 53 organizaciones.

La Iglesia realiza el diálogo ecuménico con todas las comunidades cristianas con las que tenemos en común la fe en la Trinidad y en la doble naturaleza de Cristo. Es decir que creemos en Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo, y que Jesucristo es al mismo tiempo Dios y hombre verdadero.

Existen también grupos que tienen base cristiana pero que admiten otras fuentes de revelación, además de la bíblica, como: Mormones, Testigos de Jehová, Adventistas.

Actúan también entre nosotros los grupos llamados: “Pare de sufrir” y las “Asambleas de Dios”. Bajo esta última denominación hay grupos diversos ya que cada iglesia tiene su autonomía.

6.3 - Junto a estas denominaciones cristianas se encuentran otros grupos religiosos que hoy están muy presentes:

UMBANDA: fue creada alrededor de 1930 en Brasil. Con la llegada de los esclavos y su dificultad para mantener vivas sus costumbres y en su contacto con culturas distintas, asimilaron elementos de origen africano, amerindio y cristiano, conformando un fenómeno sincretista. En el caso de la Umbanda, deben agregarse también elementos de origen espiritista. La Umbanda sostiene la creencia en un ser superior y en una serie de entidades intermedias que denominan ‘orixás’. Estos orixás son antiguas divinidades africanas o fuerzas de la naturaleza divinizadas (v.gr: Iemanjá = orixá de las aguas = Virgen María; Ogum = orixá de la guerra = San Jorge). También cuentan con otra entidad, intermedia entre los Orixá y los hombres, conocida como Exú, y es la que homologan a la figura cristiana del demonio. La Umbanda y los demás cultos afrobrasileños son concepciones religiosas cósmicas que desarrollan una acción cultural a las fuerzas de la naturaleza.

ESPIRITISMO: Si bien la creencia en la comunicación con los muertos es antigua, el espiritismo moderno se origina con las hermanas Katherine y Margaret Fox, hijas de un pastor metodista, en 1848. Los espiritistas consideran que la muerte no existe y que “no hay muertos sino, espíritus desencarnados”. Creen que el fin último del hombre es convertirse en espíritu puro y por ello es imprescindible reencarnarse en una serie de vidas para purificarse. El conocimiento logrado a través del contacto con espíritus desencarnados, podría acelerar el proceso logrando así la liberación final del espíritu. Rechazan la divinidad de Cristo considerándolo sólo “un espíritu superior”. Practican las supuestas comunicaciones con muertos a través de médiums; traspasos energéticos para una pretendida curación de afecciones, estudios “espirituales”, etc.

NEW AGE O NUEVA ERA: Es un movimiento sociocultural muy amplio y difuso cuyo nombre surge de una concepción astrológica de la historia. Pretende “un despertar a una nueva conciencia planetaria”, a partir del tercer milenio. Propaga una visión del mundo en la que convergen las más recientes teorías de la ciencia y las más antiguas tradiciones místicas precristianas, incluyendo el orientalismo y las prácticas mágicas. Sostiene que a lo largo de la historia hubo una serie de “Maestros Espirituales” o “Ascendidos”, igualándolos entre sí (Jesús, Buda, Mahoma, Krishna, Saint Germain, etc.) Concepción de Dios como una “Gran Energía”. Astrología, Control Mental, Meditación Trascendental, Magia, Reiki, Charnelig/Mediumnidad, Pseudoparapsicología, Ocultismo, Mancias varias, Chamanismo, Radiestesia, Reencarnación, Viajes astrales, Angelología con tinte mágico y esotérico, etc.

7 - A las objeciones al Catolicismo

Reunimos aquí algunas de las objeciones comunes que se hacen a los católicos por parte de diversos grupos religiosos. Como recordamos no queremos polemizar, pero sí es importante conocer con mayor claridad estas objeciones y tener en cuenta la postura de la Iglesia y su fundamento.

7. 1. Los católicos son idólatras, porque adoran las imágenes de los santos.

Los católicos no adoramos imágenes. Eso sería idolatría. Sabemos que en la Biblia está escrito no hacer imágenes para adorarlas como algo divino (Ex 20, 4) . Al mismo tiempo manda hacer imágenes para otros fines (Ex 25, 18) .

Los Santos son solo venerados porque han vivido ejemplarmente en la tierra y se imita su ejemplo de entrega a Cristo. Son intercesores delante de Dios (Col 1,12; Ap 8,3-4)

7.2. El Papa se arroga el lugar de Cristo. El Papa es el sucesor de Pedro y, como tal, es el representante de Cristo en la tierra y guía seguro de la Iglesia fundada por Jesucristo. Él ejerce un ministerio, un servicio, en el cual entrega su vida para la Iglesia, y para la humanidad, a la manera de Cristo. (Mt 16, 18-19; Lc 22,31-32; Jn 20,3-7 y 21,15-17).

7.3. El alma humana no es inmortal y muere juntamente con el cuerpo.

Cada persona es única e irrepetible, es amada de un modo especial por Dios y posee un cuerpo mortal y un alma inmortal (Gn 2,7; Mt 10,28; 1 Re 17,21-22; Mc 12,26-27; Lc 9,30- 31; 2 Cor 4,16; Flp 23 y 3,20; Ap. 6,9 y 20,4).

7.4. El alma humana después de la muerte se reencarna.

Después de la muerte corporal el alma no se transmite a otras personas, sino que inmediatamente recibe de Dios un

juicio particular sobre lo que hizo durante su vida terrena (2 Cor 5,10; Hb 9,27; 1 Pe 1,17). Tampoco creemos en el karma, ya que contamos con el perdón de Dios.

7.5. Solo ante Dios el hombre debe confesarse. Jesucristo instituyó el sacramento de la reconciliación y confirió a los sacerdotes el poder de perdonar los pecados (Jn 20, 22-23; Mt 18,18; Hch 19,18; Stgo 5,16; Mc 1,5; 2 Cor 5,18-21).

7.6. “Yo creo en Dios pero no en la Iglesia”, “soy católico a mi manera”. Jesucristo fundó la Iglesia, sobre Pedro, los apóstoles y sus sucesores, el Papa y los Obispos. “Y Yo te digo: Tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, y el poder de la Muerte no prevalecerá sobre ella”. (Mt. 16,18). “Así como el Padre me envió, así yo los envió a ustedes” (Jn. 20,21). “El que los escucha a ustedes, a mí me escucha, el que los desprecia, a mí me desprecia” (Lc. 10,16). “La Iglesia de Dios viviente, columna y fundamento de la verdad”. (1 Tim 3,15).

7.7. “La Misa no sirve para nada, porque después salen y dan mal ejemplo”. Que haya gente mala que vaya a Misa no es culpa de la Misa sino de ellos. Y también culpa suya, porque si los “buenos como él” no van, van solamente los malos. Mucho peor serían si no fueran a Misa; el médico vino para los enfermos, para los pecadores, para los que necesitan ser perdonados (Mc 2, 17; Lc 19, 10) No deberíamos fijarnos en los otros, sino en Cristo [¿dejaría de ir a una fiesta importante de una persona que amo porque algún invitado me desagradó?]. Lo importante es que el que vaya a misa tenga intención de cambiar.

7.8. María no es Madre de Dios. (Lc. 1, 26-35; Lc. 1, 39-46; Gal. 4,4). Cristo es Dios, María es Madre de Cristo, María es Madre de Dios. (Nosotros no “adoramos” a María, la veneramos).

8 - Oraciones

El Padrenuestro

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu nombre; venga a nosotros tu reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día; perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden; no nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal. Amén.

El Avemaría

Dios te Salve, María, llena eres de gracia; el Señor es contigo. Bendita tú eres entre todas las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús. Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros, pecadores, ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén.

Gloria

Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo. Como era en el principio, ahora y siempre, por los siglos de los siglos. Amén.

Credo de los Apóstoles

Creo en Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra. Creo en Jesucristo, su único Hijo, nuestro Señor, que fue concebido por obra y gracia del Espíritu Santo, nació de Santa María Virgen, padeció bajo el poder de Poncio Pilato, fue crucificado, muerto y sepultado, descendió a los infiernos, al tercer día resucitó de entre los muertos, subió a los cielos y está sentado a la derecha de Dios, Padre todopoderoso. Desde allí ha de venir a juzgar a los vivos y a los muertos. Creo en el Espíritu Santo, la santa Iglesia católica, la Comunción de los Santos, el perdón de los pecados, la resurrección de la carne y la vida eterna. Amén.

Credo Niceno

Creo en un solo Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra, de todo lo visible y lo invisible. Creo en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos: Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero, engendrado, no creado, de la misma naturaleza del Padre, por quien todo fue hecho; que por nosotros, los hombres, y por nuestra salvación bajó del cielo, y por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre; y por nuestra causa fue crucificado en tiempos de Poncio Pilato; padeció y fue sepultado, y resucitó al tercer día, según las Escrituras, y subió al cielo, y está sentado a la derecha del Padre; y de nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su reino no tendrá fin. Creo en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida, que procede del Padre y del Hijo, que con el Padre y el Hijo recibe una misma adoración y gloria, y que habló por los profetas. Creo en la Iglesia, que es una, santa, católica y apostólica. Confieso que hay un solo Bautismo para el perdón de los pecados. Espero la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro. Amén.

Alma de Cristo

Alma de Cristo, santifícame.

Cuerpo de Cristo, sálvame.

Sangre de Cristo, embriágame.

Agua del costado de Cristo, lávame.

Pasión de Cristo, confórtame

¡Oh buen Jesús, óyeme!

Dentro de tus llagas, escóndeme.

No permitas que me aparte de Ti.

Del enemigo malo defiéndeme.

En la hora de mi muerte, llámame.

Y mándame ir a Ti.

Para que con tus santos Te alabe.

Por los siglos de los siglos. Amén

La Salve

Dios te Salve, Reina y Madre de misericordia, vida, dulzura y esperanza nuestra, Dios te salve. A ti llamamos los desterrados hijos de Eva; a ti suspiramos, gimiendo y llorando, en este valle de lágrimas. Ea, pues, Señora, abogada nuestra, vuelve a nosotros esos tus ojos misericordiosos, y, después de este destierro, muéstranos a Jesús, fruto bendito de tu vientre. ¡Oh clemente, oh piadosa, oh dulce Virgen María!

Acto de contrición

Pésame, Dios mío, y me arrepiento de todo corazón de haberte ofendido. Pésame por el infierno que merecí y por el cielo que perdí, pero mucho más me pesa porque pecando ofendí a un Dios tan bueno y tan grande como tú. Antes querría haber muerto que haberte ofendido, y propongo firmemente no pecar más y evitar todas las ocasiones próximas de pecado. Amén.

El Ángelus

El ángel del Señor anunció a María.

Y concibió por obra del Espíritu Santo.

Dios te salve, María...

He aquí la esclava del Señor.

Hágase en mí según tu palabra.

Dios te salve, María...

Y el Verbo se hizo carne.

Y habitó entre nosotros.

Dios te salve, María...

Ruega por nosotros Santa Madre de Dios.

Para que seamos dignos de alcanzar las promesas de nuestro Señor Jesucristo.

Oración:

Infunde, Señor, tu gracia en nuestras almas, a fin de que habiendo conocido por la voz del Ángel el Misterio de la Encarnación de tu divino Hijo, podamos, por los méritos de su Pasión y de su cruz, alcanzar la gloria de la Resurrección. Por Cristo, nuestro Señor. Amén.

Regina Coeli

Alégrate, reina del cielo, aleluya.

Porque el que mereciste llevar en tu seno; aleluya.

Ha resucitado, según predijo; aleluya.

Ruega por nosotros a Dios; aleluya.

Gózate y alégrate, Virgen María; aleluya.

Porque ha resucitado verdaderamente el Señor; aleluya.

Oración:

Oh Dios, que por la resurrección de tu Hijo, nuestro Señor Jesucristo, te has dignado dar la alegría al mundo, concédenos que por su Madre, la Virgen María, alcancemos el goce de la vida eterna. Por el mismo Cristo Nuestro Señor. Amén.

Oración al Espíritu Santo

Ven, Espíritu Santo, llena los corazones de tus fieles y enciende en ellos el fuego de tu amor.

Envía, Señor, tu Espíritu y serán creados.

Y renovarás la faz de la tierra.

Oración:

Dios, que iluminaste los corazones de tus fieles con la luz del Espíritu Santo, danos gustar lo que es bueno y gozar siempre de la alegría de sus consuelos. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Bendita sea tu pureza

Bendita sea tu pureza y eternamente lo sea, pues todo un Dios se recrea, en tan graciosa belleza. A Ti celestial princesa, Virgen Sagrada María, te ofrezco en este día, alma vida y corazón. Mírame con compasión, no me dejes, Madre mía. Amén.

Al ángel custodio

Ángel de Dios, que eres mi custodio, ilumíname, guárdame, guíame, gobiérname, puesto que a ti me ha confiado la bondad divina. Amén.

9 - Himno y oración de la misión

CASA DE TODOS

Pbro. Mauro Fernández

**Casa de todos
que anuncia con alegría
ven a compartir
somos Iglesia en salida
(x2)**

Vayan y anuncien
Jesús nos envía
y al estilo de Jacinto
queremos misionar.

Cristo Jesús está entre nosotros
Él te espera en la comunidad.

Casa de todos...

Rezar es la consigna
para que demos fruto
si no poco podremos alcanzar.

Pobres pedigüños
seamos del Señor
y el Espíritu
nos asistirá.

Casa de todos...

Nuestra buena Madre
es quien nos acompaña
ella quiere llevarnos a Jesús.

Con prontitud
salgamos al encuentro
de aquellos que necesitan paz.

Casa de todos...

Vayan y anuncien
Somos Iglesia en salida
El Espíritu los asistirá
Somos Iglesia en salida
Él te espera en la comunidad
Somos Iglesia en salida

ORACIÓN POR LA MISIÓN

Señor Dios, Padre de misericordia,
envíanos tu Espíritu,
para ser misioneros de Jesucristo, tu Hijo,
como lo fue, en nuestra tierra, Monseñor Jacinto Vera.
Mira a tantos hermanos que tienen hambre y sed de Ti.
Danos un corazón compasivo:
para escuchar tu presencia en nuestros hermanos,
hacernos más prójimos,
y testimoniar el evangelio con palabras y obras.
Que en nuestras parroquias y comunidades
nos pongamos en salida,
y nuestra Iglesia en Montevideo sea “Casa de Todos”.
María, Virgen de los Treinta y Tres,
nos guíe y acompañe en este camino.

10 - El Programa Misionero Jacinto Vera.

Recordemos que la "Misión casa de Todos" es parte de un programa más amplio que llamamos Programa Misionero Jacinto Vera. Nuestro programa culminará con el Congreso Eucarístico Nacional de octubre de 2020.

Domingo de Pascua

Envío misionero

**Tres primeras
semanas de tiempo
pascual de 2019
21 abril-12 de mayo
2019**

Realizar la misión para salir - recorrer
- visitar- anunciar - invitar

Posibles reuniones en casas de vecinos
con "fichas" elaboradas para compartir
la Palabra, dar breve testimonio, rezar
juntos [canto].

Visitas en los fines de semana. Objetivo:
invitar a "Encuentro Casa de Todos"

* * *

Iglesia a la calle: Calle, comercios,
semáforos, ferias.

**Jueves 9, viernes 10,
sábado 11 de mayo
2019
(12 mayo,
IV dom pascua, día de
la madre)**

"Encuentro Casa de Todos"

Un encuentro artístico (musical), tes-
timonial y celebrativo (orante).

* * *

De aquí se invita a 4 o 5 encuentros (ke-
rigmático, celebrativo y de convivencia).
Después de los 4 o 5 encuentros, el
que quiere se integra a grupos para
renovación de fe. También a las activi-
dades de la parroquia (coro, pastoral so-
cial, etc.) se motiva para la celebración
dominical.

Pentecostés 2019 9 junio	Se invitará para integrar grupos de renovación de la vida cristiana, Lectura Orante, Pequeñas comunidades, CEBs, coro, Pastoral Social, Misión. Participación en la misa dominical.
Fiesta de la Virgen de los Treinta y Tres 10 Noviembre 2019	Consagración del Uruguay a la Virgen de los Treinta y Tres y Lanzamiento del V Congreso Eucarístico Nacional.
Cuaresma y Pascua 2020: 26 de febrero a 30 de mayo	Preparación para la renovación de la profesión de fe.
Domingo de Pentecostés 2020 31 de mayo	Renovación de la Profesión de fe. "Asamblea de Siquén"
Octubre 2020	V Congreso Eucarístico Nacional.

AGENDA
Casa de Todos



MISIÓN
Casa de Todos
IGLESIA CATÓLICA